

Manchester City Atasi Laga Sulit

BOURNEMOUTH (IM)-Manchester City susah payah mengalahkan Bournemouth 1-0 dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Vitality Stadium, Minggu (25/2) dinihari WIB. Gol tim tamu dicetak Phil Foden pada babak pertama.

Manajer City Pep Guardiola memuji performa skuadnya. Ia menyebut para pemainnya sebagai superman. "Saya mengagumi para pemain saya, mereka superman. Mereka bagus banget. Dari kami berasal, selama bertahun-tahun, bermain setiap tiga hari, mereka (Bournemouth) punya tujuh hari untuk mempersiapkan diri dan waktu kami selalu lebih sedikit," ujar Guardiola kepada Sky Sports.

Foden tampil bagus di laga itu. Guardiola meyakini, Foden kini sudah menjadi pemain kelas dunia. Gol Foden terjadi setelah sepakan Haaland usai menyambut umpan lambung dihalau Neto. Bola rebound langsung dicemar Foden.

Foden menggenapkan jumlah golnya menjadi 16 gol di sepanjang musim ini, sekaligus menyamai torehan terbaiknya selama berkarier

Manchester City (16 gol pada 2020/21). Dengan demikian, Foden kini dalam jalur mencapai musim terbaiknya karena the Citizens masih bertahan di tiga kompetisi utama.

"Lupakan tentang gol-golnya, tentu saja gol-gol itu penting, tapi apa anda tahu bagaimana dia bermain? Bagaimana dia mengontrol dan berakselerasi. Dia sudah menjadi seorang pemain sepakbola kelas dunia. Dari seorang anak kecil, sekarang dia sudah menjadi Phil, seorang pemain kelas dunia, pemain top. Dia sangat bagus dan bisa bermain di mana pun, terutama di posisi tengah dan dia bermain sangat, sangat bagus," kata Guardiola dikutip Metro.

Manchester City pun terus membayangi Liverpool di puncak klasemen. Man City mengoleksi 59 poin dari 26 pertandingan, tertinggal satu poin dari The Reds.

• vit



PHIL FODEN
Pemain Man. City

Tekad Jack Brown Membela Timnas



JACK BROWN
Pemain Persija Tangerang

TANGERANG (IM) - Jack Brown mengaku senang bisa mendapat menit bermain bersama Persija Tangerang. Dia tampil saat Pendekar Cisdane menghadapi Persebaya Surabaya di Indomilk Arena, Jumat (23/2) lalu, pada laga lanjutan pekan ke-25 Liga 1 2023-2024.

Pertandingan berlangsung sengit sejak awal. Kedua tim harus puas berbagi angka usai laga berakhir sama kuat 1-1 "Persebaya tim yang sangat kuat, saya mengucapkan terima kasih kepada pelatih yang telah memberi saya kesempatan," kata Jack kepada wartawan.

Jack Brown juga mendapat pertanyaan terkait peluangnya dipanggil ke Timnas Indonesia U-23. Menanggapi pertanyaan tersebut, pemain keturunan Inggris itu enggan berpikir lebih jauh.

Namun ia berambisi untuk bisa terus meningkatkan permainannya di lapangan. Pemain 21 tahun itu terlihat jelas masih berhasrat untuk bisa mendapat kepercayaan di Timnas Indonesia.

"Saya selalu berlatih setelah cedera lama, saya selalu kerja keras di setiap sesi latihan. Saya setiap hari ada perkembangan, saya tidak mau fokus terlalu jauh, namun ingin fokus untuk besok. Latihan kedepan dan untuk meningkatkan performa lagi," ujarnya.

Jack Brown pernah bermain untuk Timnas Indonesia U-19. Dia tampil sebanyak tiga kali di laga persahabatan dengan torehan dua gol untuk Skwad Garuda Muda.

Namun, nasib kurang baik sempat menimpanya saat mengalami cedera ACL. Ia bahkan nyaris pensiun dini akibat cedera mengerikan tersebut. • vit

10 | Sportnews



Pemain Arsenal saat mengalahkan Newcastle United.

Arsenal Tampil Gemilang Kalahkan Newcastle

"Kami sangat bahagia, kami menghormati ritme kami dan itu menyenangkan untuk menyaksikan tim bermain," kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal mengalahkan Newcastle United dengan skor 4-1 dalam lanjutan Liga Inggris di Emirates Stadium, Minggu (25/2) dinihari WIB. Arsenal masih di posisi ketiga untuk terus menempel Liverpool dan Manchester City. Newcastle di urutan kedelapan dengan 37 angka.

The Gunners memimpin 2-0 di babak pertama lewat bunuh diri Sven Botman dan gol Kai Havertz. Dua gol lainnya di tambah Arsenal selepas turun minum lewat Bukayo Saka dan Jakub Kiwior. Newcastle mencetak gol hiburan melalui Joe Willock.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta memberikan pujian bagi penampilan skuadnya. "Saya sangat puas dengan penampilan tim kami saat menghadapi tim Newcastle yang sangat bagus. Para pe-

main tampil sangat bagus, sangat agresif dan kami pantas memenangkan pertandingan. Newcastle memiliki banyak sumber daya untuk menciptakan masalah, tetapi kami melanjutkan dengan cara yang sama, kami mempertahankan ritme kami dan itu menyenangkan untuk menyaksikan tim bermain," kata Arteta kepada BBC Match of the Day.

Namun ia menyebutkan, timnya akan terus berkembang dari waktu ke waktu. "Kami sangat bahagia, kami harus terus melakukan banyak hal dengan baik. Masih ada beberapa hal yang dapat kami lakukan dengan lebih baik dan kami membawa pemain-pemain besar kembali dari cedera, jadi itu adalah dorongan besar. Saat menghadapi Porto, kami bermain dengan bola, tetapi tidak

tanpa bola. Itu adalah pelajaran besar dan Anda belajar banyak dari momen-momen tersebut," ujar Arteta.

Meriam London pun tercatat selalu menang dalam enam laga Premier League 2024. Bukan hanya sapu bersih yang dilakukan Arsenal, tim asal London itu juga mencetak 25 gol dan cuma kebobolan tiga kali dari total enam laga. "Penting untuk memenangkan pertandingan. Kami harus memberikan tekanan pada Liverpool dan Man City dan itulah yang akan kami lakukan," kata striker Kai Havertz kepada TNT Sports.

Arsenal selalu mendapatkan dukungan ekstra dari para supporter saat bermain kandang. Suara-suara benik dari supporter membuat Havertz cs makin termotivasi. "Selalu menyenangkan bermain di sini (Emirates). Para supporter memberi kami begitu banyak energi yang sangat penting bagi kami - itu memberi kami dorongan besar," ungkap pria asal Jerman itu.

Khusus bagi Bukayo Saka, ia pun menyamai aksi legenda Arsenal Ian Wright pada tahun 1994. Ini merupakan golnya yang ke-16 di seluruh

kompetisi bersama Arsenal musim ini. Pesepakbola Inggris 22 tahun itu pun mencatatkan musim tersuburnya bersama the Gunners, melebihi 15 gol Saka musim lalu.

Opta mencatat, ada sebuah pencapaian lain yang ditorehkan Saka berkaitan dengan rentetan golnya. Gol ke gawang Newcastle sudah bikin Saka kini rutin bikin gol di dalam lima penampilan terakhirnya di partai Premier League. Sejak Wright melakukannya pada September-November 1994, baru kali ini lagi ada seorang pesepakbola asal Inggris yang mampu rutin mencetak gol di dalam lima laga beruntun Premier League buat Arsenal.

Gelandang Arsenal Jorginho pun ditanya rahasia di balik peningkatan performanya. "Rahasia. Bercanda! Saya kira kami cuma terus kerja keras karena pada akhirnya kami dulu menciptakan peluang tapi mungkin tidak menuntaskannya. Lalu sesuatu lebih menggelik, koneksi antarpemain, dengan para staf, fans, rasanya luar biasa dan kemudian semua berjalan lancar. Atmosfer di Emirates, dan ada

di sini itu menyenangkan. Kami tampil dan mengeluarkan yang terbaik. Kami kerja keras dan kemudian kami menikmati perjalanan ini bersama-sama," kata Jorginho.

Sementara manajer Newcastle United, Eddie Howe, mengakui bahwa penampilan Arsenal jauh lebih baik ketimbang timnya. "Di babak pertama kami tidak menjadi diri kami sendiri. Babak kedua jauh lebih baik hingga gol ketiga yang membuat kami tersungkur. Mereka tampil sangat baik, kami tidak dan kami dihukum. Kami tidak fokus pada sebagian besar aspek permainan, kami tidak melakukan hal-hal mendasar dengan benar," ujar Howe kepada TNT Sports.

Ia pun akan mengevaluasi jalannya laga itu sehingga bisa menjadi masukan untuk laga-laga selanjutnya. "Saya perlu melihatnya lagi. Kami tidak berada di tempat yang seharusnya, baik itu secara psikologis maupun teknis. Kami harus kembali bangkit untuk laga-laga selanjutnya," kata Howe. • vit

Barcelona Belum Mau Menyerah

BARCELONA (IM) - Barcelona memetik kemenangan telak 4-0 atas Getafe di Stadion Montjuic, Sabtu (24/2) malam WIB. Gol kemenangan Barcelona dicetak Raphinha (20), Joao Felix (53), Frenkie de Jong (61) dan Fermin Lopez (90+1).

Hasil ini memperpanjang laju tidak terkalahkan Barca menjadi lima pertandingan beruntun di LaLiga. Barca kini mengoleksi 57 pon dari 26 pertandingan.

Pelatih Xavi Hernandez menegaskan, Barca tak akan lempar handuk sampai kansusnya betul-betul habis. Liga Spanyol 2023/2024 masih menyaiskan lebih dari 10 pertandingan. Meskipun terceder dari Madrid, peluang juara Barcelona masih jauh dari kata tertutup.

"Kami tidak akan lempar handuk. Kami tahu kami mesti menang di setiap akhir pekan. Kami sudah membuat sebuah langkah maju. Ada sebuah kesempatan nyata untuk bersaing merebut titel juara. Kami sedang dalam performa bagus," kata Xavi di ESPN.



FERMIN LOPEZ
Pemain Barcelona

Xavi menyebut hasil ini memberi tekanan kepada pesaingnya dalam memperebutkan gelar juara, yakni Girona dan Real Madrid. "Sampai tidak ada peluang secara matematis, kami akan berusaha menekan Girona dan Madrid. Kami harus fokus pada pekerjaan kami, yaitu menang seperti pertandingan hari ini. Namun, kami masih punya waktu di LaLiga dan Liga Champions," kata Xavi.

Di laga lain, Atletico Madrid gagal meraih poin penuh saat bertandang ke markas Almeria dalam lanjutan LaLiga. Los Colchoneros ditahan imbang 2-2 dalam laga yang berlangsung di Estadio Meizerrano, Minggu (25/2) dinihari WIB.

Gol Atletico dicetak Angel Correa (2) dan Rodrigo De Paul (57). Sedangkan gol tuan rumah dicetak Luka Romero (27 dan 64). • vdp

Bayern Fokus Raih Kemenangan

MUNICH (IM) - Bayern Munich kembali ke jalur kemenangan usai menang tipis atas RB Leipzig 2-1 yang dipangungkan di Allianz Arena, Minggu (25/2) dinihari WIB. Die Roten kembali menang setelah menderita kekalahan berturut-turut di tiga pertandingan sebelumnya.

Di laga itu Bayern memulai dengan kurang meyakinkan dengan kehilangan bola. Dani Olmo menciptakan peluang pertama meski tembakkannya belum tepat sasaran. Bayern langsung merespons. Sundulan Harry Kane ditepis Janis Blaswich sehingga mengenai tiang gawang, tapi bola rebound buru-buru bisa ditangkapnya sebelum dicemar Kane.

Kane membuka skor untuk mengantar Bayern Munich memimpin 1-0 di menit ke-56. Operan Musiala kepada Kane di dalam kotak penalti diselesaikan dengan sepakan ke sudut jauh gawang.

Keunggulan Bayern hanya berlangsung sebentar. RB Leipzig mencetak gol

penyama melalui Benjamin Sesko di menit ke-70. Kerja sama Willi Orban dengan Dani Olmo diakhiri dengan sodoran kepada Sesko di tengah kotak penalti. Sesko menyelesaikan dengan tembakan mendarat yang menggoch Neuer sebelum menembus gawang Bayern.

Keputusan memasukkan Eric Choupo-Moting terbukti tepat. Choupo-Moting mengkreasikan gol kedua Kane, sekaligus gol kemenangan Bayern di injury time. Pelatih Bayern Thomas Tuchel menyebut untuk saat ini

timnya mengesampingkan pembicaraan soal peluang juara Bundesliga. Bayern memilih fokus memenangi laga demi laga. "Kami tidak bicara soal itu (peluang juara). Kami harus memenangi setiap pertandingan. Situasinya jelas, Leverkusen unggul jauh. Sekarang kami harus menghadapi situasi ini," ujar Tuchel seperti dilansir ESPN.

• vdp



HARRY KANE
Pemain Bayern Munich

Fulham Permalukan MU di Old Trafford

MANCHESTER (IM) - Fulham berhasil memermalukan Manchester United di depan publik Old Trafford. Kemenangan ini menjadi yang pertama The Cottagers di markas MU dalam 21 tahun terakhir.

Dalam laga, Sabtu (24/2) malam WIB itu, tim tuan rumah dikalahkan tamunya 1-2. Calvin Bassey membawa Fulham unggul lebih dulu, sebelum disamakan MU lewat Harry Maguire.

Gol Alex Iwobi di jelang akhir laga memastikan kemenangan Fulham 2-1 atas Setan Merah.

Opta mencatat, klub London itu merebut kemenangan tandang pertama di markas Manchester United sejak terakhir kali melakukannya pada Oktober 2003. Fulham tak pernah menang dalam 16 lawatan ke markas MU. Rinciannya, mereka tumbang 14 kali dan seri 2 kali.

Manajer Fulham, Marco Silva, begitu gembira dengan

kemenangan timnya. Dia menilai anak-anak asuhnya pantas merebut tiga poin dari MU. "Tentu saja, menurut pendapat saya, jelas bahwa tim yang lebih baik di lapangan akan memenangkan pertandingan. Kami adalah tim yang menciptakan peluang paling banyak, bermain lebih baik, dan berusaha memenangkan sebagian besar momen pertandingan," kata Silva, dilansir dari BBC.

Sementara bagi MU, hasil ini menandai kekalahan perta-

ma Manchester United setelah tidak terkalahkan dalam lima pertandingan Premier League di 2024. Lebih buruk lagi, MU gagal mendekati Aston Villa di empat besar. Bruno Fernandes dan kolega bergeming di posisi enam usai mengemas 44 pon dalam 26 laga, tertinggal delapan poin.

Selain itu MU berarti sudah kalah 10 kali di sepanjang 2023/24, melebihi jumlah kekalahan mereka di musim lalu (9) saat finis tiga besar.

Meski demikian, manajer Ten Hag yakin MU memiliki masa depan yang cerah.

"Setelah satu kekalahan anda harus melihat gambaran yang lebih besar, dan gambaran yang lebih besar terlihat sangat bagus. Kami harus mengejar di posisi tertentu dan mendapatkan kembali pemain-pemain yang cedera, kemudian kami akan lebih seimbang dan juga memperkuat skuad di bursa transfer," kata Ten Hag di ESPN. • vdp



ALEX IWABI
Pemain Fulham